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Entrevistam os en esta ocasión, al 
presidente del barrio de "El Q uijo
te", M anuel Sánchez Valdepeñas  
Pozo. El motivo no es otro que la gran 
can tidad  de activ idades cu ltura les  
que desarro lla  esta  a sociación  de 
vecinos. Durante años anteriores, las 
actividades se centraron en torno a 
las f ie s ta s  del barrio, pero  en este  
2005, la celebración del IV  Centena
rio de Publicación de El Quijote Ies 
ha llevado a impulsar su barrio me
diante gran cantidad de actividades 
de todo tipo. E l esfuerzo de este co
lectivo, unidos p o r la cercanía que 
da la vecindad en el barrio, les ha 
llevado a culminar un año muy com
pleto, tanto en el aspecto lúdico, con 
sus fiestas, como en el cultural, con 
las banderolas colocadas por los bal
cones de todo el barrio con fra se s  
extractadas de la novela cervantina  
y  la instalación de unos murales de 
cerám ica, confeccionados p o r  don 
Vicente Carranza.

D ejem os que sea  su p resid en te , 
quién nos informa un poco más acer
ca de la asociación.

¿Qué actividades han desarrolla
do durante las fiestas de este año?

Se han ampliado mas allá de las fies
tas que habitualmente celebramos en 
honor a nuestro patrón, debido a la ce
lebración del IV Centenario de la publi
cación de El Quijote, centrándonos en 
actividades culturales en torno a la fi
gura del personaje cervantino. La ver
dad es que estamos satisfechos, ya que 
hemos conseguido llevar a cabo prácti
camente la totalidad de los proyectos 
que nos planteamos a principio de año, 
entre ellos se han realizado los siguien
tes:

• Llevar El Quijote a la calle median
te la colocación de pergaminos con fra
ses cuidadosamente extraídas del qui
jote. En estas frases podemos apreciar 
la grandeza de la literatura de Cervantes 
que, internamente, esconde numerosos 
mensajes subliminales en donde encon
tramos sabios consejos que son validos 
aún cuatro siglos después. Debo desta

car que en la realización de los perga
minos han participado los vecinos, cor
tando, cosiendo y pintando las telas.

• Se ha hecho entrega a todos las fa
milias del barrio, de un ejemplar de El 
Quijote con el fin de hacerlo más cer
cano a todos y fomentar la lectura.

• Se han realizado, con la colabora
ción también de varios vecinos, pendo
nes para engalanar nuestras calles con 
el escudo del barrio.

• Realización de la exposición “EL 
AYER DE UN PUEBLO”, con la que 
se ha pretendido hacer un homenaje a 
nuestros mayores de los que nos senti
mos muy orgullosos y, a la vez, acercar 
nuestra historia más cotidiana a los jó 
venes de la localidad.

• P ara  las f ie s ta s , los vecinos 
ambientaron las mismas con atuendos 
con aires cervantinos. Se organizó un 
pequeño mercadillo de artesanía y pro
ductos típicos variados realizados por los 
propios vecinos. Se convocó un concur
so literario a nivel local en primaria y 
secundaria. También se realizaron dife
rentes actividades lúdicas y culturales 
con actuaciones musicales de baile y 
música, entre las que cabe destacar la 
de nuestra Banda Municipal de Músi
ca.

Las calles del barrio, se han visto engalanadas con 
pendones durante todo el año.

• Para dejar un testimonio de la cele
braciones del IV Centenario, se han co
locado cinco murales, realizados por D. 
Vicente Carranza, en diferentes calles 
del barrio con distintos pasajes de la sin
gular obra, con lo que hemos pretendi
do seguir acercando la expresión artís
tica a la calle.

¿Cómo responde el vecindario en 
las actividades de la asociación?

Muy bien, tal y como hemos explica
do anteriormente. Sin la colaboración de 
los vecinos, muchas de las actividades 
no se podrían haber realizado. Es un 
barrio muy participativo.

¿Cuál debería ser el papel de las 
asociaciones de vecinos dentro del 
panorama municipal?

Para nuestra asociación es primordial 
la reiv indicación de m ejoras en las 
infraestructuras del barrio, para ello, se 
mantienen de forma, más o menos pe
riódica, reuniones con los distintos or
ganismos municipales. No obstante, des
de las asociaciones vecinales debemos 
impulsar la participación ciudadana en 
los avatares políticos de nuestra socie
dad.

¿Cuántos años llevan funcionan
do como asociación?

Desde el 1998, año en el que fue cons
tituida la asociación, hasta el 2005 con 
balance muy positivo, puesto que el ba
rrio en estos años se ha hecho notar en 
aspecto sociocultural y asociativo.

¿Qué proyectos tienen a corto y 
medio plazo?

Seguir trabajando en la misma linea 
de unión y trabajo para el desarrollo del 
barrio

¿Desea añadir algo más?
Dentro de nuestras ilusiones y nece

sidades, está la de conseguir un local 
para la asociación. Sabemos que está 
un poco complicado, pero esto nos ayu
daría a poder llevar a cabo otros pro
yectos que sin ese local o sede, no son 
posibles realizar. Espero sinceramente, 
que nuestro ayuntamiento pueda en un 
futuro no muy lejano cubrir nuestras 
expectativas.
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